

Destaca la ONU progresos en la República Centroafricana tras el conflicto



Naciones Unidas, 15 abr (RHC) El secretario general adjunto de la ONU para Operaciones de Paz, Hervé Ladsús, consideró que la situación en la República Centroafricana muestra claros progresos, tras la escalada de violencia en diciembre del 2013.

Durante una reunión del Consejo de Seguridad para analizar el escenario político del país africano, expresó Ladsús que el orden regresó a partir de una nueva Carta Magna y el fin de la transición, después de asumir el presidente Faustin Archánch su cargo hace dos semanas.

La República Centroafricana sufrió enfrentamientos entre milicias musulmanas y cristianas, lo cual causó miles de muertos y más de dos millones de desplazados, lo que provocó el despliegue de cascos azules de Naciones Unidas.

El gobierno de Suiza reconoció el gran empeño que mantiene Angola en la pacificación de la región de los Grandes Lagos, en especial en la República Centroafricana (RCA).

Tras la elección como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para el bienio 2015-2016 y de su presidencia de ese órgano, en marzo, Angola continuó su posición de liderazgo en el continente africano, dijo a la prensa el embajador suizo en Luanda, Benedict Gubler, después de un encuentro con el ministro angoleño de Defensa, Joao Lourenzo.

Elogió además la iniciativa angoleña al frente del Proceso Kimberly (certificación de diamantes) y reconoció que las autoridades suizas perciben con interés las acciones propuestas por Luanda para la reintegración de la RCA a la organización.

"Actualmente trabajamos para atraer más inversiones de empresas suizas en el mercado angoleño", refirió el diplomático, quien señaló como meta la intensificación de los lazos de cooperación y amistad entre ambos países.

Gubler reveló que el pasado año los dos países firmaron un memorando de entendimiento sobre consultas políticas y en noviembre fue realizado el primer fórum económico suizo-angoleño, con la participación de más de 40 empresas de la nación europea.

El embajador recalcó que su país también está interesado en concluir con Angola un acuerdo sobre protección recíproca de inversiones.

"Abordamos con el ministro (Lourenzo) la asociación entre a Suiza y Angola. Tenemos algunas empresas interesadas en invertir aquí, pero estamos en fase de negociación", subrayó Gubler.

El inicio de las relaciones político-diplomáticas y de cooperación entre Angola y Suiza se remonta a los primeros años de la independencia nacional (11 de noviembre de 1975).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90660-destaca-la-onu-progresos-en-la-republica-centroafricana-tras-el-conflicto>



Radio Habana Cuba